
Beschlussauszug zu 
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mus 

vom 18.01.2022

Top 4 Einwohnerfragestunde

Ein Bürger der Gemeinde regt an:

- Wie soll die Entwicklung der Gemeinde in Zukunft aussehen?
- Wie kann verhindert werden, dass gleiche Verhältnisse wie in Hohen Viecheln, 

siehe neues Wohngebiet, entstehen?
- Kann bei Neubauten verpflichtend der Einsatz von Fotovoltaikanlagen festge-

schrieben werden?
- Die Ressource Boden ist begrenzt, es sollten erst Bereiche bebaut werden, wel-

che schon einmal bebaut waren. 
- Neubau Betreutes Wohnen - Wieso wird nur eine Höhe von 2 Stockwerken ge-

baut?

Herr Wölm beantwortet diese Frage direkt: mehr Stockwerke waren nicht geneh-
migungsfähig.

Herr Kreher: Ziel des Entwicklungsausschusses und der Gemeinde ist keine wei-
tere Ausdehnung der Bebauung der Gemeinde in die Fläche. Aus diesem Grunde 
auch z. B. heute auf der Tagesordnung die Machbarkeitsstudie.


